

Experto rechaza idea de seguir con estado de Excepción Constitucional que rige hasta el sábado

El doctor Tomás Lagomarsino, académico de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Playa Ancha (UPLA), manifestó no estar de acuerdo con la mantención del estado de Excepción Constitucional de Catástrofe que rige hasta este sábado 13 de marzo, puesto que el Código Sanitario faculta y entrega las herramientas a las autoridades de Salud y nacionales para enfrentar el adecuado manejo de la pandemia.

Anuncio Patrocinado

Sus dichos surgen luego de que este martes, la Cámara de Diputados aprobara la extensión de esta condición solicitada por el Presidente de la República, oficio que considera que se renueva la medida vigente desde el 18 de marzo de 2020 hasta el 30 de junio. Para este miércoles, está prevista que la idea se discuta en el Senado.

En relación al proceso de vacunación de nuestro país, Lagomarsino sostuvo que recién se está aplicando la segunda dosis en los primeros grupos, con lo cual las personas alcanzarán su peak de inmunización. No obstante ello, llamó a no relajarse con las medidas de prevención y mantener el uso de mascarilla, la distancia física y el lavado frecuente de manos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



CUARENTENA PARA VALPARAÍSO

En tanto, como un grave error calificó el hecho de que Viña del Mar no entre en cuarentena junto con Valparaíso, medida que regirá a partir de este jueves 11 de marzo, a las 5 de la mañana, dado que ambas ciudades forman un cono urbano.

“A mí me parece un error garrafal, producto de que todos sabemos que personas que viven en Viña del Mar, trabajan en Valparaíso y personas que viven en Valparaíso trabajan en Viña del Mar... y hay un desplazamiento importante entre estas dos comunas, porque están íntimamente conectadas, por lo tanto, uno no se explica que las decisiones se tomen por separado... pasó antes entre Viña del Mar y Concón, lo que genera una distorsión de la estrategia sanitaria... que conos urbanos íntimamente relacionados estén en momentos diferentes del plan Paso a paso.

El facultativo, quien también es residente del Servicio Covid-19 del Hospital Gustavo Fricke, advirtió que las estadísticas epidemiológicas nos sitúan en una situación muy similar a la que vivimos en junio, cuando se produjo el peak de la pandemia. Por ello, lamentó también la tardanza en aplicar en Valparaíso la medida de confinamiento, considerando que en las últimas semanas las personas que han sido hospitalizadas han llegado con un mayor grado de gravedad y con una evolución de la enfermedad mucho más rápida. Este fenómeno clínico -dijo- genera dudas en los especialistas respecto a las causas, lo que podría explicarse por la aparición de nuevas cepas. En este contexto, agregó que mientras más tiempo se tarda la aplicación del cuarentena total, más se extenderá el plazo para bajar las cifras que permitan reiniciar el desconfinamiento.

“Vemos hace semanas cómo ha habido un aumento significativo de los casos, sino también de los pacientes que llegan a hospitalizarse y que... ahora llegan en mayor gravedad y con una evolución mucho más rápida lo cual nos plantea una serie de cuestionamientos... si estará influyendo las nuevas cepas que rápidamente están circulando en el país como la cepa brasileña, sudafricana e inglesa”, señaló.

Experto rechaza idea de seguir con estado de Excepción Constitucional que rige hasta el sábado



y tú, ¿qué opinas?